

Le gouvernement nicaraguayen reconnaît les progrès faits dans les dialogues avec l'opposition



Managua, 9 avril (RHC)- La délégation du gouvernement du Nicaragua à la table de dialogue avec l'opposition a reconnu officiellement les points dans lesquels des progrès ont été faits grâce à un consensus et qui ont été approuvés par les deux parties en vue de parvenir à la paix dans le pays.

Dans un communiqué, les délégués du Front Sandiniste de Libération Nationale, parti au pouvoir au Nicaragua, ont donné des précisions sur la feuille de route qu'ils suivront pour continuer à discuter de sujets en suspens afin de parvenir à un consensus final.

Le communiqué indique que parmi les pas positifs qui ont été faits figure l'approbation de l'agenda de négociation, un accord pour renforcer le respect des droits et des garanties, ainsi qu'un pacte sur la libération des personnes arrêtées lors des violences putschistes déclenchées en avril 2008.

La délégation du gouvernement du président Daniel Ortega a annoncé dans le communiqué la poursuite cette semaine des discussions nécessaires pour parvenir à de nouveaux accords. Elle a réaffirmé la volonté du gouvernement d'avancer dans les conversations en faveur du bien-être du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187977-le-gouvernement-nicaraguayen-reconnait-les-progres-faits-dans-les-dialogues-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba